

Protokoll der GFSR Sitzung

Datum: 25.04.2022

Uhrzeit: 18:00 bis 19:00

Raum: S8

Protokollführer/in: Oliver Mümken & Stefan Rottmann

Teilnehmer/innenliste:

	Nachname	Vorname	Anwesend
Vorstand	Mümken	Oliver	<input checked="" type="checkbox"/>
	Rottmann	Stefan	<input checked="" type="checkbox"/>
	Behrends	Thammo	<input checked="" type="checkbox"/>
Gewählte Mitglieder	Gau	Julius	<input type="checkbox"/>
	Wiedenbruch	Lucas	<input type="checkbox"/>
	Schattaur	Marvin	<input type="checkbox"/>
	Hinkers	Michael	<input type="checkbox"/>
	Grimm	Momo	<input checked="" type="checkbox"/>
	Hussain	Muneeba	<input type="checkbox"/>
	Kabus	Paula	<input type="checkbox"/>
	Buchholz	Tobias	<input checked="" type="checkbox"/>
	Ottens	Esther	<input type="checkbox"/>
	Muschkowski	Adrian	<input type="checkbox"/>
Vollmer	Alexander	<input checked="" type="checkbox"/>	
Ungewählte Mitglieder	Kobinger	Dana	<input type="checkbox"/>
	Sroka	Maike	<input type="checkbox"/>
	Paschert	Herbert	<input type="checkbox"/>
	Löbbers	Fabian	<input type="checkbox"/>
	Reichert	Nicole	<input checked="" type="checkbox"/>
	Lasok	Olivia	<input type="checkbox"/>
	Messing	Katharina	<input type="checkbox"/>
	Meißner	Kevin	<input checked="" type="checkbox"/>
	Kulawik	Nils	<input type="checkbox"/>

ITB Gäste	Bresler	Stella	<input type="checkbox"/>
	Frericks	Mark	<input type="checkbox"/>
	Lagmöller	Nils	<input type="checkbox"/>
	Möhring	Markus	<input type="checkbox"/>
	Dwerlkotte	Julian	<input type="checkbox"/>
	Schmidt	Theresa	<input type="checkbox"/>

Weitere Gäste	_____	_____	<input type="checkbox"/>
	_____	_____	<input type="checkbox"/>
	_____	_____	<input type="checkbox"/>
	_____	_____	<input type="checkbox"/>
	_____	_____	<input type="checkbox"/>
	_____	_____	<input type="checkbox"/>
	_____	_____	<input type="checkbox"/>

Inhalt

TOP 1	Sommerfest vom Asta	3
TOP 2	Osteraktion	3
TOP 3	1€-Party	3
TOP 4	EDV.....	3
TOP 5	Lernkultur 4.0	3
TOP 6	FRSK	3
TOP 7	StuPa.....	4
TOP 8	Sonstiges.....	4

TOP 1 Sommerfest vom Asta

- Stefan stellt vor
- E-Mail bekommen
- Kickoff 27.04. 18.00 über Zoom
- Tobi und Esther nehmen Teil

TOP 2 Osteraktion

- Lucas stellt vor
- Osterkörbe kamen sehr gut und die Empfänger haben sich gefreut
- Hasenbesuch kam bei Studierenden und Dozenten gut an
- Gerne jedes Jahr
- Nächstes Mal machen wir selber Bilder

TOP 3 1€-Party

- Feedback
- Abschluss von Thammo
- Betreiber, Helfer und Teilnehmer fanden alles super.
- Verlust der Veranstaltung -460€
- 130 Leute waren da
- Bilder Julius?

TOP 4 EDV

- Tobi stellt vor
- Schulung gehabt? -> am 28.4.
- Seitenaktualisierung, Linktree , etc.

TOP 5 Lernkultur 4.0

- Marvin stellt vor
- Treffen mit Dekanen: Café, Terrasse, Trichter, etc.
- Coole Nachrichten
- Die FBs und die LK4.0 geben Geld♥
- Asta bewirtschaftet
- Nächster Termin 11.05. 14:30Uhr im K-Gebäude. Einladung an alle Studierende

TOP 6 FRSK

- Feedback der Sitzung von Alex
- Kultur Ref. will viel mit uns machen

- Das Präsidium möchte mehr Angebote zur Hybridlehre machen.
- Asta grillen am 29.4
- Bündnis gegen prekäre Praktika
- Sommerfest Kickoff
- FH Cup
- Asta spricht nochmal wegen Preiserhöhungen mit den Studiwerken
- Digitales Schwarzesbrett:
 - FH-Weit
 - IT-Kommission finanziert

TOP 7 StuPa

- Feedback der Sitzung von Olli
- Abstimmung über öffentlichen Beschwerdebrief
 - Dafür: 6
 - Dagegen: 0
 - Enthaltung: 1

TOP 8 Sonstiges

- Ankündigung des Nachtragshaushaltsplan (NHHP)
- ...